
Salgado desestimó narcomenudeo, señala Secretaria de Gobierno capitalino
Viernes, 28 de Julio de 2017 01:11

En entrevista con Joaquín López-Dóriga en Radio Fórmula, Mercado Castro reconoció que en
Tláhuac sí hay narcomenudeo, e incluso tienen datos y ...

Leer más: Google Alert - Joaquin López-Doriga
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